



Die Mädchen und Jungen aus 15 Beckumer Kindertagesstätten, hier die Kinder aus der Kindertagesstätte St. Joseph in Neubeckum, legten die Bedingungen für den Erwerb des Deutschen Sportabzeichens im Harbergstadion in Neubeckum und im Jahnstadion in Beckum mit Erfolg ab.



Das Beckumer Sportabzeichen-Team übernahm gemeinsam mit den Erzieherinnen die Betreuung der sportlichen Kinder in den Stadien.

Sportlicher Nachwuchs trotz dem Regenwetter

Beckum / Neubeckum (gl). An drei Vormittagen haben 15 Kindergärten und Kindertagesstätten mit mehr als 550 Kindern im Alter zwischen drei und sechs Jahren im Harberg- und im Jahnstadion in vier Disziplinen für das Mini-Sportabzeichen gekämpft. Vier weitere Beckumer Kindergärten werden noch am 20. Mai im Jahnstadion ihr Können unter Beweis stellen, so dass auch in 2014 mit einer stattlichen Zahl von mehr als 800 teilnehmenden Kindern gerechnet wird.

Im Harbergstadion in Neubeckum waren die Kindergärten St. Michael aus Roland, St. Pankratius aus Vellern sowie aus Neubeckum die Kindertagesstätten „Grashüpfer“, „Arche Noah“, „Don Bosco“, Hellbach und St. Joseph in Aktion. Im Jahnstadion in Beckum zeigten die Kinder der Kindergärten „Zwergenhaus“, St. Marien und St. Steph-

anus ebenso ihr Können wie die Kindergärten „Kleine Strolche“, „Rappelkiste“, „Beckumer Wichtel“, Awo und Angela. Alle Kinder absolvierten den Ballwurf, den Weitsprung, die 30-Meter-Sprintstrecke und den 400-Meter-Ausdauerlauf mit Erfolg.

Begleitet und betreut wurden die Kinder von den Erzieherinnen, die mit Elan zum Gelingen dieser Veranstaltung beitrugen. Von einem Obststand mit Apfelstücken, Bananen und Mineralwasser wurden die Kinder in den Wettkampfpausen gut versorgt.

Um einen zeitlich reibungslosen Ablauf zu gewährleisten, wurden die Kinder in festgelegten Zeitabständen mit einem Bus zum Stadion gebracht und wieder abgeholt. Die Verpflegung und der Bustransport wurden gemeinsam von Hilde Fuest und deren Stiftung sowie mit der Sparkasse Beckum-Wadersloh getragen. Die sportliche Betreuung übernahm

das Sportabzeichen-Team und Helfer unter der Leitung des Stützpunktleiters Ewald Gesell und der Koordinatorin Hilde Fuest.

Gestiftet von der Hilde-Fuest-Stiftung wurden für alle Kindergärten Wettkampfleichen jeweils mit einem eigenen Kindergarten-Logo bedruckt, was die Kinder offensichtlich auch mit einem gewissen Stolz gerne trugen.

Stützpunktleiter Ewald Gesell sagte allen Kindergärten zu, dass die Urkunden und Plaketten noch vor den Sommerferien ausgehändigt werden.

Während für die Senioren im Harberg- und im Jahnstadion die Sportabzeichen-Aktion angelaufen ist, sind als nächstes alle Neubeckumer und Beckumer Schulen aufgefordert, an der DOSB Sportabzeichen-Aktion teilzunehmen. Auch den Schulen wird eine Unterstützung seitens des Sportabzeichen Teams angeboten.